



東栄社協だより

どんど焼き(左義長)

新年の事業として恒例になったどんど焼きを1月13日(月・祝)に東栄小学校校庭にて開催しました。これに先立ち、書初め大会の表彰式が行われました。表彰された皆さん、おめでとうございます。



この後9時より開会し、来賓としてご臨席くださいました県会議員青山省三様、市社会福祉協議会会长秋田誠様よりごあいさつをいただいた後、神事が厳かに執り行われました。この頃にはどんどの南側には長い行列ができていました。神事の後、どんどに点火。赤く大きく立ち昇る炎に、皆さんそれぞれの願いを託されたことでしょう。

点火を合図に、今回はお菓子のしるこサンドを配付。加えて恒例の干支の置き物の配布と共同募金活動が始まりました。東栄小ボランティアの皆さんも笑顔でお手伝いしてくれました。

◇ ありがとうございました ◇

青竹	水野 勝 様
角材	三浦 俊治 様
干支	(株)玉善 様



このように大勢の皆さんのご協力により本年最初の事業を無事終えることができました。本年が皆さんにとって良い年となることを願っております。

どんど焼きに参加して

チームワークに感動

東大久手自治会長

七里 実希

今回自治会役員として、どんど焼きに参加させて頂きました。前日の準備は、薪や竹を組む作業を社協の皆さんのが中心になって行われ、自治会役員の方々も一生懸命お手伝いをし、見事なチームワークで立派なやぐらが完成した時には感動いたしました。今では入手しにくい貴重な竹や薪を毎年探し調達されているという事を知り、ありがとうございました。当日は快晴で、朝早くからたくさんの人が訪れました。小さなお子さんからご高齢の方まで、お土産品の干支の置き物を楽しそうに選ばれる姿がとても印象的でした。お手伝いに参加してくれた東栄小児童の皆さんも仲良く協力し合いながら、お土産品を手渡したり、赤い羽根共同募金の呼びかけをして下さって、お正月の空に元気な声と笑顔があふれ、とても活気のある一年の始まりを皆さんと共有できました。日頃からこのような地域の交流の場を作つて下さいます。社協の皆様に、心より厚く御礼申し上げます。

初めてのどんど焼き

一月十三日に私は、東栄小学校の校庭でどんど焼きに参加しました。どんど焼きには、たくさんの人がいました。私は、ボランティアとして参加し、車いすぽかんのボランティアをしました。

どんど焼きでは、みなさんが持ってきたお守りやお札を一年のかんしゃの気持ちでもやしました。地いきのボランティアのおじさん、おばさんがみんなからあずかったお札やお守りを火の中に入れると、パチパチボンと音をたてて、さらに空にむかってもえ上がりました。その日は、朝から寒かったけど、どんど焼きの近くにいくと心も体もあたたまりました。

そして、どんど焼きが終わったら、ボランティアの人達がもえたあの灰のあとしまつをしてくれていました。私は、初めてどんど焼きに行つたけれど、たくさんのボランティアの人達が協力をしていて、すごいなと思いました。また、来年も行きたいと思います。

四年 酒井 けい

活動報告



共同募金活動

10月3日	イトーヨーカドー北入口前	13,425円
12月2日	イトーヨーカドー北入口前	13,105円
令和7年1月13日	どんど焼き会場	57,833円

たくさんのご協力ありがとうございました。

大和荘・大和ホーム訪問

12月15日

大和荘のクリスマス会に合わせ、みかんとクリスマスの折り紙をお届けしました。



【耳寄りなニュース待つてます】

地域で行うイベント、地域のために頑張ってくれている人、注意喚起情報など地域の皆さんと共有したい記事を東栄社協だよりに載せてみませんか。氏名、連絡先電話番号、載せたい記事の概要をFAXにて、藤池公民館までお寄せ下さい。後日こちらからご連絡させていただきます。

藤池公民館 《FAX》 52-0151